

WIR KÖNNEN DIE KRISEN GEMEINSAM LÖSEN

Damit auch in Zukunft für alle Menschen auf unserem Planeten ein gutes Leben möglich ist, müssen wir unsere Gesellschaft grundlegend verändern.

Für den Wandel sind alle gefragt: Menschen in Kunst und Kultur, in der Bildung, in den Unternehmen, Politiker:innen, die Zivilgesellschaft, Jurist:innen, Wissenschaftler:innen –
und Du.

Alle Menschen können unsere Gesellschaft mitgestalten.

Wir brauchen eine aktive Zivilgesellschaft, die sich für nachhaltigere gesellschaftliche Strukturen stark macht: immer wieder daran erinnert, sie einfordert und selbst mitgestaltet. Gemeinsam ist es viel leichter, die großen Veränderungen für eine positive Zukunft anzustoßen. Und es macht viel mehr Spaß!

Was kannst du gut?
Kannst du gut recherchieren oder argumentieren?

Oder bist du vielleicht gut darin, Orte für Begegnung und Dialog ins Leben zu rufen?

Mit wem könntest du dich vernetzen, um deine Fähigkeiten zu teilen oder neue zu lernen?

Wir brauchen dafür gar nicht alle die gleichen Fähigkeiten.

Manche sind Technikexpert:innen und planen gerne Solarmodule auf Dächern, andere schreiben gute Texte und machen Kampagnenarbeit. Es gibt tolle Netzwerker:innen und wieder andere berühren Menschen mit ihren Illustrationen oder Videos.

Wenn Menschen ihre verschiedenen Talente gemeinsam für den Wandel einbringen, können sie viel bewirken!

Das bereichert unsere Gesellschaft, stärkt unser Miteinander und die Demokratie.

Hinterlasse auch du deinen Handabdruck für eine bessere Welt!

